

毎週日曜発行
2021 9/19

こども新聞
週刊がほピョンプレス

河北新報社 TEL.022-211-1111(月曜から金曜)



自民党総裁選 どうして注目される？

ニュース



菅義偉首相が辞める
ということ、自民党総
裁が誰になるか、連日ニ

ユースで大きく取り上げられてるね。首相（総理大臣）と自民党総裁は別の役職なのに、どうしてこんなに注目されるのかな。かほピョンが、政治の取材経験が豊富な記者に話を聞いたよ。



2018年の総裁選で党員・党友票の開票をする自民党宮城県連の関係者

きょうのテーマ

みんな思い出

みんな動こう

みんな知りたい

みんな守ろう

みんなトモダチ

首相を選ぶことに直結

首相は国会議員の中から選ばれます。国会は衆議院と参議院があり、両方で首相を決める投票をします。結果が衆議院と参議院で異なった場合は、衆議院の結果が優先されます。

国会議員は、自分が所属する政党のトップに投票します。定数465人の衆議院議員で最も多いのは自民党の276人。自民党のトップになることは、首相に選ばれることに直結するのです。



「菅首相の党総裁としての任期は9月末まで。次の3年間の総裁を決める総裁選（17日告示、29日投票）に菅首相も立候補すると思われる。ところが、3日に『総裁選に出ない』と明らかにしたため、大騒ぎになりました」。河北新報社報道部の今里直樹部長は解説します。首相は大臣を選んで内閣を率い、100兆円を超える国の予算の使い道を決めます。新型コロナ

対策など必要な政策を行うための法律を考え、実行に移すのも重要な仕事。今里部長は「絶大な権限を持つ首相に誰がなるかは最大のニュースなので、新聞もテレビも連日報道しているのです」と話します。



総裁選で投票できるのは自民党の国会議員383人と、110万人を超える党員や党友と呼ばれる人たち。国会議員は1人1票ですが、党員と党友の票は合計し、得票割合に応じて383票を配分します。

総裁選が終わると、衆議院議員選挙が待っています。今里部長は「政党で政治が動く仕組みを学べるいい機会。総裁選、衆院選で政治家が何を訴えるか注目してほしい」と呼び掛けます。

衆議院で自民党議員が過半数を占めているから、総裁が首相になるんだね。総裁選後の衆院選にも関心を持ってね。

今週の注目ニュース

◇20日(月) バスの日
1903(明治36)年のこの日、京都で乗合自動車の営業が始まったよ。蒸気自動車を改造した6人乗りで、屋根もなかったんだ。今では水素を使った燃料電池でモーターを回すバスも走っているね。

きょうの紙面

- 2面 サイエンス
- 3面 3分チャレンジ
- 4・5面 わが校わがまち スクール通信
- 6面 聞いて学べる こども英語
- 7面 投稿特集
- 8面 子育て・教育相談コーナー